

Herr Kasulke erläutert die Veränderungen, die sich aus der neuen Dienstbekleidungs Vorschrift für die Feuerwehren des Landes S-H vom 07.11.2008 ergeben.

Der Sachstandsbericht ist als Anlage beigefügt.

Der Ausschussvorsitzende bittet um rechtzeitige Unterrichtung, wenn finanzielle Änderungen notwendig sind. Die Ablehnung der für den ersten Nachtragshaushalt geplanten Mittel war nicht bekannt.

Die neue Dienstbekleidungs Vorschrift mit ihren erhöhten finanziellen Auswirkungen soll im Haushaltskonsolidierungsprozess berücksichtigt werden.

- Kenntnisnahme -